

## HUMAS UNIVERSITAS INDONESIA KLIPING

**KLASIFIKASI : Pendidikan Tinggi Umum**  
**TEMA : UPT Perpustakaan UI Terbuka Untuk Umum**  
**SURAT KABAR/MAJALAH : Radar Depok**

**Hari Kamis Tanggal 26 Bulan September Tahun 2002, Halaman : 6 Kolom 2 - 4**

### RESUME:

UPT Perpustakaan UI atau lebih dikenal dengan Perpustakaan Pusat UI, sejak awal berdirinya terbuka untuk umum. Perpustakaan yang menerapkan otomatisasi komputer dengan *Online public Acces Catalog (OPAC)* ini memiliki fasilitas antara lain ruang baca, mesin foto copi, laminasi dan *scanning*. Selain itu terdapat layanan akses internet di gd. B terdiri dari 20 Unit Terminal, lab rental komputer yang dapat digunakan untuk pelatihan komputer. Disebelah ruang internet terdapat ruang CD-ROM yang menyediakan koleksi mulai dari berbagai Ensiklopedia sampai abstraksi dari berbagai disiplin ilmu. Di Lantai dasar gd. B terdapat 3 kamar ruang TV yang masing-masing dapat menerima saluran dari seluruh dunia seperti CNN, HBO, MTV, Discovery, Cinemax, Cariton dsb.

Untuk masyarakat umum dikenakan Rp. 2.000 per hari, Rp 5.000 untuk kunjungan 1 minggu; serta Rp 35.000 untuk kunjungan 3 bulan dan Rp 100.000 untuk satu tahun. Namun untuk pengunjung luar tidak dapat meminjam buku untuk dibawa pulang.

# UPT Perpustakaan UI Terbuka untuk Umum



**DEPOK, RD-Pagar kuning yang membatasi UI dengan wilayah di sekelilingnya mungkin ada yang menganggap sebagai simbol eksklusivisme dan keangkuhan UI sebagai Central of Excelent tempat dimana orang-orang cerdas dan terpilih berkumpul. Tapi benarkah image tersebut?.**

JIKA pertanyaan itu diajukan pada Civitas Akademisi di lingkungan UI tentu hal tersebut dibantah, setidaknya ini yang ditunjukkan oleh beberapa institusi yang ada di dalam lingkungan kampus. Sebagai contoh UPT Perpustakaan UI atau yang lebih dikenal Perpustakaan Pusat UI yang berlokasi tepat di jantung area UI.

Sejak awal berdirinya perpustakaan tersebut telah membuka diri bagi pengunjung dari kalangan mahasiswa UI sendiri atau dari luar. Walaupun peraturan yang ditetapkan berbeda tapi sebenarnya sudah banyak pengunjung dari kampus lain atau masyarakat umum yang memanfaatkan

keengkapan koleksi serta fasilitas-fasilitas yang tersedia.

Sebagai perpustakaan yang kerap mendapat bantuan dari berbagai institusi baik dalam maupun luar negeri tentu koleksi bahan pustaka yang dimiliki Perpustakaan pusat UI tergolong lengkap. Disamping fasilitas standar seperti ruang baca, mesin fotocopi, laminasi dan scanning, perpustakaan ini telah menerapkan automasi pelayanan dengan menyediakan komputer untuk *Online Public Acces Catalog* (OPAC) sehingga pengunjung tidak akan menemukan kartu katalog yang umum didapati di perpustakaan lain. Dengan OPAC pengunjung dapat lebih cepat menelusuri dan menemukan buku yang dikehendaki dari terminal yang terdapat di semua lantai.

Fasilitas lainnya adalah adanya layanan akses internet yang terletak di gedung B yang terdiri dari 20 Unit terminal, lab rental komputer yang dapat digunakan untuk pelatihan komputer. Di lantai 2 terdapat ruang praktik komputer yang lebih luas yang kesemuanya terhubung ke Internet. Disebelah ruang internet terdapat ruang CD-ROM yang menyediakan koleksi mulai dari Ensiklopedia sampai abstraksi dari berbagai disiplin ilmu. Bahkan saat ini tengah dikerjakan pembuatan website Perpustakaan agar koleksi-koleksi yang ada dapat diakses

dari luar kampus. Ini menunjukkan komitmen yang tinggi Perpustakaan UI dalam mengantisipasi perkembangan Teknologi Informasi.

Selain itu di lantai dasar Gedung B terdapat ruang TV terdiri dari 3 Unit dalam 3 kamar yang dapat menerima saluran dari seluruh dunia seperti CNN, HBO, MTV, Discovery, Cinemax, Cartoon dan saluran dari beberapa negara lain. Untuk memanfaatkan fasilitas ini pengunjung cukup mendaftar di meja informasi dan meninggalkan bukti identitas.

Untuk menjaga keamanan koleksi bahan pustaka yang sebagian nilainya cukup tinggi, perpustakaan UI memasang detektor agar setiap bahan pustakan yang keluar tanpa melalui prosedur peminjaman dapat dikontrol secara elektronik.

Untuk masyarakat umum dapat berkunjung dengan dikenakan biaya Rp 2.000 perhari, Rp 5.000 untuk kunjungan 1 minggu, Rp 15.000 untuk kunjungan satu bulan, Rp 35.000 untuk kunjungan 3 bulan dan bagi masyarakat yang rutin berkunjung dalam satu tahun dikenakan biaya Rp 100.000. Banyak saja sampai saat ini untuk pengunjung luar UI tidak dapat meminjam buku untuk dibawa pulang. (awr)